



安積山

郡山市立日和田小学校

学校便り No.67

令和4年1月25日

文責：校長 伊藤 孝行

新型コロナウイルス感染防止に向けて！

新型コロナウイルスの感染は、郡山市内でも急速な広がりを見せています。郡山市内の幼稚園、保育所、小中高等学校でも感染が広がり、一部にはクラスターも発生しています。郡山市でもまん延防止重点措置が発令される見込みです。



子どもたちのマスクのつけ方が心配な点があったため、学校では上のようなポスターを教室や廊下に掲示し、正しくマスクの着用ができるよう指導を繰り返しています。

新型コロナウイルス感染予防に取り組んだ結果

新型コロナウイルスと聞くと暗い気持ちになってしまいますが、多くの方が感染予防をきちんと行っています。その結果として以下のようなメリットがありましたので紹介します。

① インフルエンザにかかる人がとても少ない

インフルエンザウイルスは、新型コロナウイルスよりも弱いとされています。マスク、手指消毒、換気等が徹底されているため、全国的にも日和田小学校でもインフルエンザにかかる人がほとんどいません。併せて、例年冬になると流行が見られる感染性の胃腸炎なども激減しています。

② 交通事故の死亡者が減っています

年	交通事故件数	死亡者数
1970年	718,080人	16,765人
1990年	643,097人	11,227人
2010年	725,924人	4,048人
2021年	305,425人	2,636人

特に昨年は、統計資料が残っている中で死者数の最少を記録しました。

車の安全機能の向上も関係していますが、感染予防のため多くの方が不要不急の外出を控えたことも大きな理由です。少しでも明るい話題を見つけ、今の取り組みに自信を持ちたいと思います。

大学入試共通テストの問題から②

前号で大学入試共通テストの問題を出題したところ、自主学習で取り組んだ6年生がノートをもって校長室を訪れました。早速、答え合わせをしたところ全問正解でした。

全問正解も嬉しいことでしたが、チャレンジする前向きさに嬉しさを感じました。

【日本史B】

第6問 日本において鉄道が開通して、2020年で150年を迎えた。日本における鉄道の歴史と役割について次の文章を読み答えよ。

明治初期、政府によって産業育成が図られる一環として鉄道が開通した。(略)

鉄道は、気候に大きく左右されず、時間が正確なため、各地の産物を都市や港に輸送する手段として用いられた。例えば、横浜と鉄道と結ばれた群馬県や長野県からは、開港以来の主要輸出品である(ア)が輸送された。また、九州地方では、産業革命のエネルギー源である(イ)が鉄道で積出し港まで輸送された。

問1 空欄(ア)、(イ)に入る語句の組合せとして正しいものを①～④から選び○をつけなさい。

- ① ア 絹織物 イ 石炭 ()
- ② ア 絹織物 イ 石油 ()
- ③ ア 生糸 イ 石炭 ()
- ④ ア 生糸 イ 石油 ()